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                              令和４年５月２４日 

 

高根地区第１回学校運営協議会会議録 

 

 本高根地区第１回学校運営協議会の会議結果は、次の通りです。 

日     時 ５月２４日（火）１０：００ 

場     所 日高市立高根小学校 

出  席  者 柳沢孝・日野高行・行成美知代・渡辺壽生・田野正章 

小倉恵美子・阿部一智・松本康彦・原政幸・三芳雅彦 

（日高市教育委員会）長嶋伸一・利根川典正・小坂井啓二 

（事務局）阿部武晴・志村憲一・大野翔） 

欠  席  者 市村誠志・大澤泰彦 

 

審 議 事 項 

及び決定事項等 

１ 開校に向けての重点目標について 

 【決定事項等】 

 提案通り 

２ 体育着について 

 【決定事項等】 

 提案通り 

３ 校章・校旗・校歌・式典及び記念誌について 

 【決定事項等】 

 提案通り 

会 議 資 料 １ 令和４年度高根小中クランドデザイン 

２ 義務教育学校日高市立高根小中学校開校に向けて 

  ～令和４年度の重点目標～ 

３ 高根小・中体育着 

４ 高根小中の校章・校旗・校歌・式典及び記念誌について 

５ 小中一貫教育推進組織図 

６ 部活動再編報告  

会 議 の 経 過 

 

 

 

 

 

任命書交付式 

教育委員会より 

長嶋参事のあいさつ 

 学校運営協議会の制度について説明。日高市は各地区一

小・一中の２校をまとまりにした学校運営協議会に各地区

の公民館もある。この特徴を生かし、学校を核とした地域
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作り、様々な連携した取組が可能になる。学校・家庭・地域

が一体となった活動を推進できるようお願いする。 

 

あいさつ 

今年度も無事スタートした。今年度から１年生から６年生

まで全ての学年が１学級ずつとなった。特別支援学級は知

的１、自閉情緒２、通級２でスタート。１８２名の児童は市

内最小の小学校となった。子ども達は連休明けも元気。毎

年の米作りでは、苗も育ち、田植えも近い、プールの水も張

って、いよいよ夏モード。本年度も宜しくお願いする。 

今回、任命を受けた運営協議会委員の皆様は令和６年に義

務教育学校が開校する直前までの任期で、一番重要な時期。

各授業６名までに人数を制限した授業参観も今年は実施で

きた。保護者会もできた。１年生は潮干狩りに行った。２年

宿泊、３年修学旅行も実施できそう。今年度はできること

が増えそう。学力は大きな課題だが、今後とも宜しくお願

いしたい。 

 

参加者自己紹介 

 

会長選出及びあいさつ 

規約では互選ということになっているので、引き続き柳沢

さんを推薦したい。異存がなければ、宜しくお願いしたい。 

昨年度までの２年間お世話になった。２年後の開校を是非

私も見届けたい。副会長については、会長の指名というこ

とになっている。前任は本山さん、団地の代表ということ

で阿部さんにお願いしたい。 

かにったっ子や日高塾にも関わってきて、少しは団地の子

ども達の様子も分かる。令和６年開校準備という重要な役

割もある。分からないことも多いが宜しくお願いする。 

 

小中学校グランドデザインについて 

資料を用いて説明。 

小中で目標をそろえている。小学校の重点は「豊かな心と

やる気 自信を育む高根小学校～交流と体験～」を目指す

学校像とした。先日も西武ライオンズの元プロ野球選手を
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 市教育委員会 

 

   三芳校長 

招いて、子どもたちは、プロの選手との交流・体験を通して

学んだ。 

資料を用いて説明。 

学力向上が課題。基礎・基本だけでなく上位層を伸ばす授

業に取り組む。徳力では、自分の頭で考えて動ける生徒を

育てる。体力の向上では９年間を見据えて向上を図る。教

職員の働き方改革も課題。職員の４月の時間外在校時間を

見ると１００時間を超える職員が１人、９０時間を超える

職員が２人もいる。職員が元気でいることは子どもにもプ

ラスになるので、改善が必要。 

 

協議１ 開校に向けての重点目標 

資料をもとに説明 

名称は「義務教育学校 日高市立高根小中学校」となる。 

ハード面の計画は教育委員会と何度か打合せをもって進め

ているところ。令和４年度中にソフト面をある程度決めて

おく。重点は「９学年間を見通した児童生徒の育成」を学力

向上、徳力向上、体力向上のそれぞれで行う。 

「学級活動・学級会等において小中で統一すべき事項の整

理」とはどういうことか。 

例えば、小中で学級会等のやり方について確認することで、

を小学校で指導してきた学級会のやり方等、子ども達が成

長した部分を生かし、発展させた指導を中学校で行うこと

ができるようになるということ。 

 

協議２ 高根小中学校体育着（案） 

資料とマネキンを用いながら、アンケートや体育着選定委

員会での議論の経過、結果の説明。 

個人の名前はどこにあるか。 

名前はない。 

 

協議３ 校章・校旗・校歌・式典及び記念誌について 

資料を用いて説明。 

校章のプレートや緞帳を変えるなら、工事費にあげておか

なければならない。 

変えることだけは決めておき、予算を確保し、実際のデザ
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イン決定は後になってもよいのか。 

そうだ。 

開校式典に重点を置き、閉校式典は行わない方向で良いか。 

賛成だが、少しさびしい気が。 

中学校は異動するからさびしい。 

武蔵台中では、校旗返納式を行う予定。 

令和５年度の修了式で生徒、教員のみでやる。 

武蔵台中では、閉校というとらえ方ではない。場所が変わ

るという考え方。だから閉校式典は行わず、校旗返納とい

うことになる。 

やはり提案通り、開校に力を入れる方向で。 

学年の呼び方はどうなるのか。 

１～９年生という呼び方になる。 

 

連絡１ 小中一貫教育推進組織図について 

資料を用いて説明。 

 

連絡２ 令和５年度高根地区運動会について 

令和５年度は運動会、体育祭を小中合同で行うことで考え

ている。 

 

連絡３ 高根小５０周年行事について 

次の６つのことを計画している。 

１ 航空写真 

２ 記念誌（８ページの簡単なもの） 

３ 記念音楽会（10/7(金)群馬交響楽団を招いて） 

４ 記念品（クリアファイル、地区をデザインしたバンダ 

  ナ） 

５ 校歌のダンスアレンジ（編曲とふりつけ） 

６ 環境整備（遊具のペンキ塗りなど） 

中学校も４０周年の記念リーフレットは作るつもりでい

る。 

 

連絡４ 放課後日高塾 

令和４年度は、平日の放課後に日高塾を１階学習室で開催

する。協力をお願いする。 
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連絡５ 学習ボランティア 

様々なボランティアに支えられている。ここにいる委員の

皆様も柳沢さんには毎日交通安全を、行成さんには、学習

ボランティア、授業でも得意分野を生かして協力してもら

っている。日野さんには環境整備、草刈りや剪定、畑の指導

も行ってもらっている。応援団の皆様の横のつながりでさ

らに協力してくれる人が広がっていくとありがたい。 

 

連絡６ 部活動再編について 

資料をもとに経緯を含め報告。 

 

その他 

年間予定の確認。 

地域学校協働本部の会合を開きたい。 

昨年は参加者が少なかった。 

オンラインでの開催だったので、コンピュータの苦手な人

の参加が少なかったのではないか。 

令和４年度はどこかでやりたい。 

放課後子ども教室を再開してほしいという話がある。事務

局は委員会だが再開した時には協力をお願いしたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


